

Realizaron gratuitamente más de 1.120 esterilizaciones de mascotas durante el segundo semestre en Llay Llay

Una de las principales necesidades de los dueños de las mascotas en la comuna del viento, es la esterilización de sus mascotas. Por ello, el municipio comenzó a idear la forma de poder hacer frente a esta necesidad, que lamentablemente se había visto postergada por la pandemia. Finalmente, y con recursos propios del municipio, se elaboró un plan para brindar más de mil esterilizaciones a perros y gatos mayores de 3 meses.

Los 34 operativos, se realizaron tanto en el sector rural como urbano, llegando finalmente a la concreción de 1.120 procedimientos de esterilización, previa inscripción en el municipio o en la junta de vecinos del sector. El proceso fue todo un éxito y se logró llegar a la mayoría de los sectores que requerían el servicio.

Anuncio Patrocinado

Realizaron gratuitamente más de 1.120 esterilizaciones de mascotas durante el segundo semestre en Llay Llay

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Realizaron gratuitamente más de 1.120 esterilizaciones de mascotas durante el segundo semestre en Llay Llay

“La verdad, es que estamos felices con este proceso de esterilización que ya está terminando y es el proceso más grande que se ha realizado en la historia de la comuna, llegando casi mil 200 mascotas, tanto de familias como callejeros, lo que nos permite fomentar la Tenencia Responsable de Mascotas, disminuir la población de perros callejeros, que sin duda, también es un tema de salud comunal. Estamos felices y esto se hizo íntegramente con recursos municipales y hace años que el Gobierno Central no está financiando este tipo de iniciativas y como alcalde tomé la decisión de llevar adelante este proceso, porque sabemos y tenemos la certeza de lo importante que son las mascotas para las familias llayllaínas”, expresó el alcalde Edgardo González Arancibia.

Con respecto al año 2022, la máxima autoridad llayllaína aseguró que: “esperamos repetirlo durante el próximo año y que esta sea una política comunal que se sostenga en el tiempo y en los años que vienen”. En los próximos meses, se entregarán más detalles sobre el proceso de esterilización, correspondiente al próximo año. Paralelamente, sigue funcionando la Oficina Veterinaria, que presta servicios médicos a las mascotas que lo necesiten. Mayor información al fono 342379124.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Realizaron gratuitamente más de 1.120 esterilizaciones de mascotas durante el segundo semestre en Llay Llay



y tú, ¿qué opinas?